
Öffentliche  Bekanntgabe  zur  Einladung   unserer 

             Mitgliederversammlung
                            28. Februar. 2018 ab  21:00 Uhr                                    

Nicht öffentliche Sitzung  Landratsamt Calw Sitzungssaal C 400

Die Tagesordnungspunkte der Mitgliederversammlung sind: 

Nichtöffentlicher Teil

 Protokoll

1. Begrüßung 

Die Begrüßung wurde vom Vorstand aufgrund der öffentlichen Sitzung kurz gehalten. 

 2. Entlastungen 

     2.1 Kassenbericht 

Die Kasse hat insgesamt zwei Beträge. Ein Guthaben auf dem Sparbuch von rund 290 €

und in der Geldkasse ein Guthaben von rund 50 €. Es gab Minimale Ein- und Ausgaben.

     2.2 Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde ordentlich geführt und die Abrechnung war  nachvollziehbar. 

     2.3 Entlastung des Kassierers

Die Entlastung wurde von den anwesenden Mitgliedern erteilt. 

     2.4 Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung wurde von den anwesenden Mitgliedern erteilt. 

3. Wahlen

    3.1 Wahl  der/des Schulartensprecher/in berufliche Schulen

Es wurde von den Vorständen entschieden das Frau Lohr und Herr Kehr

1. von der Rolf Benz Berufsschule aus Nagold als Schulartensprecher im 

Arbeitskreis aufgenommen werden, da zu wenig Berufsschulelternbeiräte 

anwesend waren.

    

 3.2 Wahl  der/des Vertreters für Schulen unter freier Trägerschaft

Leider konnten keine Elternbeiräte der Freien Träger wegen fehlernsder Teilnahme 

gewählt werden. 
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   3.3 Wahl  der/des Vertreters für die Gemeinschaftsschulen

Leider konnten keine Elternbeiräte der Freien Träger wegen fehlernsder 

Teilnahme gewählt werden. 

   3.4 Wahl  der/des Schulartensprecher/ in von Grundschulen

Für nächstes Jahr haben wir ein Mitglied gefunden der die Grundschulen vertreten 

möchte. 

4. Ausblick und Schlusswort der/des Vorsitzenden

Zuerst Dank an alle Beteiligten, Besucher/ innen und Zuhörer/ innen für ihre Zeit und 

das Interesse am Schulgeschehen im Kreis Calw.

Danke, an Herr Kehr und Frau Lohr, das Sie sich dieser schönen und auch interessanten

Aufgabe als Schulartensprecher der Berufsschulen, einbringen wollen.  Wir freuen uns 

auf eine gute gemeinsame Zusammenarbeit.

Wir haben für des Schuljahr  2018 vor, mehr Impulse nach nach Außen zu bringen.

Wir planen mindestens vier öffentliche Vorträge im Interesse der Eltern zu organisieren.  

Ebenfalls haben wir vor Politiker zu Podiumsdiskussionen einzuladen um die Schulthemen

zu diskutieren.

Wie jedes Jahr biten wir auch dieses Schuljahr Schulungen für Eltern, Elternbeiräte und 

Lehrer an. Wir haben auch vor, Vorträge zu der VGC als Fahrgastbeirat und Benutzer zu 

organisieren.

Wenn Eltern Vorschläge für den Busverkehr,, Themen für Vorträge oder 

Podiumsdiskussionen haben ,sollten sie diese uns zukommen lassen. Wir werden es dann

versuchen zu ermöglichen. 

 

Protokoll wurde von Mathias Fey erstellt. 
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